



YOUR
ENTRY
EXPERTS.

BOONSELECT.

LA HERRAMIENTA DE MAPEO DE SOLUCIONES

Le presentamos nuestra herramienta de mapeo de soluciones, diseñada para guiar a los responsables en la toma de decisiones a elegir los mejores productos para las entradas a largo plazo. Hemos tomado una decisión compleja e importante para que nuestros clientes puedan elegir la opción más completa de entrada.



ARMANDO EL ROMPECABEZAS JUNTOS.

Tener la responsabilidad de tomar la decisión correcta sobre su solución de entrada puede ser un verdadero desafío. No es tan solo una inversión financiera inicial considerable, sino que también conlleva el peso de la seguridad y la experiencia de los propios usuarios finales. Nuestros expertos en entradas en Boon Edam han diseñado una herramienta de toma de decisiones para guiarlo a través de las opciones disponibles y asegurarnos de que juntos encontremos el producto adecuado para el lugar correcto.

Obtenga más información sobre las siete consideraciones que usted, como responsable de la toma de decisiones, debe tener en cuenta antes de invertir en su solución de entrada:

- Flujo de usuarios
- Seguridad
- Protección
- Estética
- Tecnología
- Comodidad
- Servicio

BENEFICIOS CLAVE

- Tomar una decisión fundamentada
- Colaborar con un experto
- Tranquilidad
- Confianza en su inversión a largo plazo
- Crear una entrada a medida solo para usted

CÓMO FUNCIONA

Utilizamos esta herramienta de mapeo de soluciones junto con nuestros clientes para resolver las preguntas críticas que deben responderse con el fin de garantizar que se seleccione e instale la solución de entrada adecuada. Esta herramienta hace que las personas piensen en el "porqué" y en todas las consideraciones que afectarán la decisión final. Nuestros expertos en entradas están capacitados para ayudarlo a través de este proceso y brindan resultados exitosos comprobados. Analice cada una de las siete consideraciones cuidadosamente y asegúrese de que todas las preguntas se tomen en cuenta en un proceso que termina con la toma de la decisión correcta.



A modern office lobby with a large glass entrance, people walking, and a text overlay. The lobby is bright and spacious, with a high ceiling and large windows. The text overlay is a semi-transparent grey box with a green L-shaped graphic on the top left and a yellow L-shaped graphic on the bottom right. The text inside the box reads: "...una herramienta de toma de decisiones para guiarlo a través de las opciones disponibles para asegurarnos de encontrar juntos el producto correcto para el lugar correcto."

...una herramienta de toma de decisiones para guiarlo a través de las opciones disponibles para asegurarnos de encontrar juntos el producto correcto para el lugar correcto.



FLUJO DE USUARIOS

El flujo afecta a los usuarios a diario. Para tomar la decisión correcta sobre la entrada, es importante considerar tanto el tipo de usuarios como el número de personas que pasan en ciertos momentos del día. Por ejemplo, ¿entran por ahí niños, cochecitos o carritos de carga? ¿Hay horas pico específicas de tránsito de usuarios, como un cambio de turno o posiblemente la hora de almuerzo? ¿El tráfico requiere una cierta "zona de confort"? Además, ¿se requiere accesibilidad para sillas de ruedas y sus entregas?

SEGURIDAD

La seguridad debe deliberarse en cada decisión de entrada, desde las puertas hasta las barreras. Algo que todos consideran en la actualidad, es pensar en si hay diferentes zonas de seguridad que le gustaría establecer dentro de su edificio. Piense en los riesgos que está tratando de mitigar: ¿se prefiere la prevención o la detección de entradas múltiples por infiltración de las personas? ¿varía el nivel de seguridad en diferentes momentos del día? Además, considere si el público necesitará acceso a áreas protegidas y, por último, si es necesario controlar la seguridad de la entrada de forma remota.

PROTECCIÓN

La seguridad de los empleados, visitantes y usuarios de su edificio es primordial y debe ser un factor importante al tomar una decisión de entrada. Ponga atención a los diferentes tipos de usuarios: niños, ancianos, así como a qué punto necesita que la solución mantenga seguros a los ocupantes de su edificio; ¿hay algún nivel de seguridad específico que necesite alcanzar? Evalúe los códigos o normas locales a los que la solución deba ajustarse, así como cuáles son las estrategias de incendio o evacuación, crisis o emergencia.

ESTÉTICA

La entrada de un edificio es la tarjeta de presentación, la primera impresión tanto para su personal como para los visitantes; por lo tanto, es importante equilibrar la funcionalidad con el diseño para alcanzar sus objetivos de diseño. Piense en el uso de la estética para lograr entradas de alta gama, de alta tecnología, integradas o destacadas, aptas para su función y propósito. Tenga en cuenta diferentes materiales, opciones de acristalamiento y acabados arquitectónicos para adaptarse a su diseño ideal.

TECNOLOGÍA

La tecnología está en el corazón de muchos productos y servicios, incluidos los de la entrada. A medida que la tecnología evoluciona continuamente, debería ubicarse en la parte superior de su lista de consideraciones cuando piense en innovaciones actualizadas y preparadas para el futuro. El uso de tecnologías más recientes y la habilitación de actualizaciones consistentes asegurarán un rendimiento óptimo y, por lo tanto, minimizarán el impacto sobre la huella de carbono. ¿Se ve afectado por la legislación local en materia de energía o salud y seguridad? Además, observe las capacidades de integración: ¿qué tecnologías adicionales y nuevas pueden integrarse en mi elección de entrada? También es importante la investigación de tendencias. ¿Hay un equipo de tareas dedicado a explorar el mundo en busca de tecnologías innovadoras para incrementar el ciclo de vida y la eficacia?

COMODIDAD

La comodidad debe examinarse independientemente de la entrada que seleccione. Piense en la facilidad de uso, la intuición y la experiencia del usuario, pero también en la comodidad del entorno. Debe considerar la importancia de la eficiencia energética en su edificio y si existen certificaciones de energía que desee cumplir. Pero considere también el impacto de la entrada en su personal y visitantes que se sientan en el área.

Las 7 consideraciones de Boonselect



FLUJO DE USUARIOS



SEGURIDAD



PROTECCIÓN



ESTÉTICA



TECNOLOGÍA



COMODIDAD



SERVICIO



La entrada de un edificio es la tarjeta de presentación, la primera impresión tanto para su personal como para los visitantes; por lo tanto, es importante equilibrar la funcionalidad con el diseño para alcanzar sus objetivos de diseño.



SERVICIO

El servicio se relaciona no solo con el servicio de nuestro producto físico, sino también con el servicio que se le brinda a usted como nuestro cliente. El servicio y el mantenimiento generalmente se consideran en último lugar cuando se toma una decisión de compra. Sin embargo, durante y después de la instalación, el nivel de servicio impacta directamente en las operaciones continuas y su retorno de inversión. Debe basar sus expectativas en los tiempos de respuesta cuando ocurra una falla, el mantenimiento preventivo planificado, así como su

necesidad de cobertura de por vida o su preocupación por los datos de uso del producto.

La formación debe ser parte del servicio prestado. Debe considerar el nivel de impacto en el usuario final y cómo garantizará un uso seguro y eficaz ¿Qué tipo de talleres, manuales y programas de capacitación serán necesarios para los usuarios finales? Además, ¿será necesaria la instalación, el servicio, el mantenimiento planificado y la capacitación técnica posterior a la instalación?

LEVEL UP

Una vez que haya evaluado las siete consideraciones anteriores y haga la elección de su producto, estará en condiciones de perfeccionar su solución de entrada. Con la ayuda de su experto en entradas, puede aumentar o agregar funciones y características según lo que considere más importante para esa entrada específica.

Para ver más acerca de Level Up, visite:

www.boonedam.mx/levelup

También puede 'Level Up' en cualquiera de estas categorías BoonSelect:



FLUJO DE USUARIOS



SEGURIDAD



PROTECCIÓN



ESTÉTICA



TECNOLOGÍA



COMODIDAD



SERVICIO

TENEMOS ALCANCE MUNDIAL.

Tenemos más de 140 años en este negocio y fabricamos soluciones para entradas estéticas y seguras de primera calidad en los Países Bajos, Estados Unidos de América y China. Podemos decir con confianza que cubrimos todos los rincones del mundo mediante nuestras empresas subsidiarias que operan en las principales ciudades del mundo. Además, nuestra división de exportación internacional no solo se asocia con nuestros distribuidores, sino que también ofrece ventas directas y servicio a todos los territorios. Esta amplia red nos permite tener una presencia mundial sólida y un conocimiento personal de los mercados locales y sus requisitos particulares para las entradas.

Para encontrar al experto de Boon Edam más cercano a usted, visite: www.boonedam.mx/contacto



Boon Edam Inc.
T +1 910 814 8300
E ventas@boonedam.mx
I www.boonedam.mx


BOON EDAM
YOUR ENTRY EXPERTS.